

El paciente tenía diagnóstico de un tumor gástrico en etapa inicial

Hospital Las Higueras realiza inédita cirugía por cáncer vía endoscopia

El procedimiento permitió que se realizara la intervención sin tener que requerir algún tipo de incisión, lo que provocó una recuperación más rápida.

En el Hospital Las Higueras de Talcahuano se realizó la primera cirugía digestiva vía endoscopia a un paciente de 84 años que fue diagnosticado con un cáncer gástrico en etapa inicial.

El cirujano endoscopista Álvaro Gallardo explicó que esta intervención "es un hito en nuestro hospital porque es primera vez que se trata un cáncer gástrico

con una vía endoscópica fuera de Santiago, es decir, el paciente no requirió ningún tipo de incisión".

El profesional entregó detalles de cómo se realizó la intervención: "Durante el procedimiento se realizó una sedación profunda y se utilizó el endoscopio. El paciente tuvo una recuperación prácticamente instantánea, un par de horas después de la cirugía



El procedimiento fue por vía endoscópica.

ya pudo comer y tomar agua. En su segundo día post operatorio tendrá su alta, esto quiere decir que, sin esta posibilidad, probablemente no podría haber sido operado debido a su edad y a sus múltiples morbilidades, tales como una estenosis aórtica severa, diabetes, anticoagulantes, arritmia, entre otras afectaciones".

A raíz de esta primer cirugía, el recinto hospitalario informó que buscará potenciar este tipo de tratamientos que permiten resecar lesiones sin mayores complicaciones. Semanalmente se realizarán tres intervenciones a raíz de la actualización de las torres de endoscopia y se espera mejorar la Cirugía Mayor Ambulatoria.